



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. September 2016

Freizeit & Feste, Homepage, Umwelt & Naturschutz, Kinder & Jugend, Veranstaltungen

Fuchs- und Dachsanlage eingeweiht

Am Montagvormittag, 26. September, weihte Grünflächendezernent Dr. Oliver Franz die neue Fuchs- und Dachsanlage in der Wiesbadener Fasanerie ein. Diese ersetzt nach gut anderthalbjähriger Bauzeit das alte Gehege für „Kleinräuber“. Das Gehege stammte noch aus den Gründerjahren der Fasanerie, war stark baufällig und nicht mehr zeitgemäß. In der neuen Anlage leben nun Füchse, Dachse, Mäuse und Feldhamster.

Bei allen vier Tierarten spielt sich das Leben zu einem Großteil unter der Erde ab. Die Besucher treten daher durch einen Tunnel in die unterirdische Welt ein. Fenster in der Tunnelwand sowie zusätzliche Vitrinen ermöglichen Einblicke in die Schlafhöhlen der Tiere.

Der Neubau der Anlage wurde durch die großzügigen Spenden des Wiesbadener Bürgers Alfred Weigle und der Alfred-Weigle-Stiftung in Höhe von insgesamt 300.000 Euro möglich. Mit seiner Unterstützung möchte Alfred Weigle insbesondere Kindern und Jugendlichen die heimische Tierwelt näher bringen, Freude im Umgang mit der Natur vermitteln und die Fasanerie noch attraktiver machen. Dr. Franz bedankte sich dafür herzlich: „Es ist ein außergewöhnliches Maß bürgerschaftlichen Engagements, von dem nicht nur die Fasanerie und ihre Tiere, sondern auch die vielen Besucher aus Wiesbaden und der Umgebung profitieren werden“. Als besonderes Zeichen der Wertschätzung wurde neben der Fuchs- und Dachsanlage eine Tafel zu Ehren von Alfred Weigle enthüllt.

„Der Bau dieser Anlage bedeutet eine enorme Attraktivitätssteigerung und ermöglicht eine zeitgemäße und sehr ansprechende Präsentation der Tiere. Insbesondere für Kindergartengruppen und Schulklassen eröffnen sich neue Zugänge, die im naturpädagogischen Konzept des Parks aufgenommen werden“, erklärte der Grünflächendezernent, der sich auch beim Förderverein, der seit nunmehr 21 Jahren maßgeblich die Entwicklung der Fasanerie unterstützt sowie bei Tierparkleiterin Ute Kilian und dem ganzen Team der Fasanerie bedankte. Abgeschlossen wurde die Einweihung mit einer Schaufütterung der Füchse, bei der die Anwesenden einige der Tiere in Aktion erleben konnten.

Weitere Informationen zum Tier- und Pflanzenpark Fasanerie:

Im Besucherinformationszentrum zeigt die Fasanerie noch bis Ende Oktober eine Ausstellung mit weiteren Informationen zu Dachs, Fuchs und Feldhamster. Sie entstand in Kooperation mit Studentinnen der Universität Mainz. Die Ausstellung ist täglich, außer montags, ab 10.30 Uhr geöffnet.

Besonderes Augenmerk richtet man in der Fasanerie in nächster Zeit außerdem auf den Feldhamster. Er ist Tier des Jahres 2016. Am 2. Oktober findet in der Fasanerie in Kooperation mit der AG Feldhamsterschutz und dem Förderverein Fasanerie ein Hamsterfest statt.

+++